

Presentación de las Memorias del Primer Congreso Prevencionar México

Del 26 y 27 de agosto de 2019 se llevó a cabo el I Congreso Prevencionar México. Durante esos dos días, el congreso congregó a 1,000 asistentes en la Unidad de Congresos del Centro Médico Nacional, Siglo XXI., que asistieron a las 40 conferencias y 10 talleres desarrollados en los tres espacios del recinto.

Se contó con la participación de 50 invitados nacionales y extranjeros de España, Chile, Colombia, Costa Rica, entre otros países, los cuales nos compartieron su experiencia en Seguridad y Salud en el Trabajo.

El Congreso también brindó un espacio para la investigación sobre la Seguridad y Salud en el Trabajo, se presentaron 16 trabajos orales y 12 carteles, los cuales confirman el creciente interés en la materia.

A continuación, están los resúmenes en extenso de los trabajos participantes esperamos que estas experiencias les sean de utilidad para la prevención de riesgos y daños a la salud en sus sitios de trabajo.

*Ing. Rubén Balbuena Ortega
Director de Prevencionar México*